

Chères Consœurs, chers Confrères,

Effectifs en baisse, démissions de médecins chefs, obligation d'entraide entre caisses (pour assurer le service de santé au travail aux entreprises), surcharge de travail, transfert excessif de charges des médecins vers les IDEST ..... ***les services de santé au travail se portent mal !***

A tel point que certaines OPA se tournent vers des services non agricoles pour pallier le manque de nos propres services.

***Il est temps de réagir !***

En tant que vice-président du SNPMA et médecin du travail, j'ai pris la décision d'alerter le Président de la FNEMSA et son Délégué, le Directeur de la CCMSA à travers une lettre demandant une rencontre avec les médecins .

Lettre dont vous trouverez copie jointe à ce courrier.

*Pour que cette alerte porte, je souhaite que chacun transmette à Son Directeur(trice) de Caisse copie de cette lettre.*

Si le devenir du service de santé au travail en agriculture vous tient à cœur,

Si vous pensez que la spécificité de ce service est importante,

Informez vos directions, soutenez cette démarche !

Cordialement

Dr P.Thévenot

Médecin du Travail

Vice- Président du SNMPA